
県北中学校 

第 1 学年だより 

No.２８ 

 
  

 
２０２０年 １０月 23 日 

 
1 学年主任 

文責 永田 秀一 

 

 

 

 
響いた！！ 「合唱コンクール」

学年合唱「夢の世界を」  
指揮者：新開くん（１－２） 

伴奏者：中野さん（１－２）

１年 1 組 自由曲：『あさがお』 
指揮者：佐藤くん 伴奏者：松浦さん

１年２組 自由曲：『大切なもの』 
指揮者：宇野くん 伴奏者：大槻さん

 

コロナ禍で開催も心配しましたが、2020 年

柏葉祭が無事終了しました。制限はありましたが

多くの保護者の方々に来てもらい，子どもたちが

一生懸命活躍する姿を見ていただきました。 

「合唱コンクール」では，昼や放課後の練習

に熱心に取り組み，どちらのクラスも素晴らしい合唱を創り上げることができました。そ

して迎えた本番当日は，緊張感に包まれながらも，１年生らしく明るく元気な歌声を披露

してくれました。 

合唱コンクールでは賞をとることはできませんでしたが、午後の生徒会行事では生き生き

とリレーや長縄跳びに取り組んでいました。 

そして，これまでのクラスの合唱練習をしっかりとリードしてくれた指揮者，伴奏者をは

じめ，音楽係，パートリーダーのみなさん，本当にお疲れさまでした。 

最大のイベントが終わり、今学期の大きな行事はなくなりますが，いよいよ後半戦がスタ

ートとします。二者面談や三者面談そして、期末テストと今後は更に学習に目を向けてみて

はどうでしょうか？ 

特に，第２学期中間テストでは，様々な行事に追われ，テスト勉強に全力を注ぐことがで

きず，不本意な結果になってしまった人が多くいたようです。期末テストは、挽回する絶好

のチャンスです。見通しをもって計画的に取り組み，本来の力を発揮してほしいと思いま

す。 

 

 

 配布済みの中間テストの結果個票と教育相談の調整表の提出期日が 26 日（月）となって

います。未提出の保護者の方は忘れずに期日まで担任に提出ください。 

何事にも 

～一致団結～ 

できる学年に！ 



生徒の声「柏葉祭を終えて」 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 

来週の予定 

１０月２６日（月） 

１ 月１  

２ 月２  

３ 月３  

４ 月４  

５ 月５  

６   

普通授業 給食あり 普通清掃 部活あり 

 

１０月２７日（火） 

１ 火１  

２ 火２  

３ 火３  

４ 火４  

５ 火５  

６ 火６  

短縮授業 給食あり 簡単清掃 部活あり 

 

１０月２８日（水） 

１ 水１  

２ 水２  

３ 水３  

４ 水４  

５ 水５  

６ 水６  

短縮授業 給食あり 簡単清掃 部活あり 

 

１０月２９日（木） 

１ 木１  

２ 木２  

３ 木３  

４ 木４  

５ 木５  

６ 木６  

普通授業 給食あり 簡単清掃 部活あり 

 

１０月３０日（金） 

１ 金１  

２ 金２  

３ 金３  

４ 金４  

５ 金５  

６   

普通授業 給食あり 普通清掃 部活なし 

 

・高校説明会（３校時～） 

・３校時以降、ノーチャイ

ム 

 

・完全下校 １８：１５ 

・全校集会（任命） 

放課後 

・スクールカウンセラー

面談 
・完全下校１８：１５ 

・生徒会専門委員会 

（放課後）後期組織決

め 

・完全下校１８：１５ 

1 年２組 齋藤さん 

 初めての柏葉祭で合唱も上手くいくか

とても心配でした。しかし、学級の皆と

仲良く「心を一つに」歌うことができた

のでよかったです。合唱以外でも３年生

のクラス発表や生徒会が企画したゲーム

がとても楽しかったです。 

 

 
・高校説明会（午後） 

午後ノーチャイム 

・完全下校１８：１５ 

 

・学年会 

完全下校１５：１０ 

 

1 年１組 太田さん 

 私が柏葉祭を終えて心に残ったことは

合唱コンクールです。歌う前は緊張しま

したが歌い始めると緊張を忘れて大きな

声で歌うことができました。賞を取るこ

とはできませんでしたが、皆で協力して

歌うことができてよかったです。 

1 年２組 新開くん 

 柏葉祭を終えて、１分間動画作成や合

唱の練習を通して、クラスの皆と協力し

てできたことがとてもよかったです。ク

ラスのまとまりもよくなったと思いま

す。２年生になったら、合唱の音程や声

の大きさに気を付けて、金賞をねらって

いきたいです。 

1 年１組 佐久間くん 

 合唱コンクールでは、練習してきたこ

とを生かして大きな声で、「心を一つ」

にして歌うことができました。生徒会行

事では自分の役割に責任を持って、最後

まで行うことができました。 

 これからも生徒会役員として、自分の

役割を果たし積極的に行動していきま

す。 



  



 


